

Ressort: Sport

Fußball: Matthäus versteht Haltung von Guardiola nicht

München, 30.10.2015, 19:00 Uhr

GDN - Der frühere Kapitän des FC Bayern München, Lothar Matthäus, versteht die Haltung von Bayern-Trainer Pep Guardiola nicht. "Auf was wartet der Spanier eigentlich noch, warum verlängert er nicht", fragt Matthäus in seiner neuen Kolumne auf "Yahoo Sport".

"Von Seiten des Vereins ist doch alles gerichtet, und mal ehrlich: Was gibt es Besseres für ihn als die Bayern? Barcelona hat er bereits trainiert, Madrid ist aufgrund seiner Herkunft ein Tabu." Es bleibe die Premier League, so Matthäus. "Klar, die Engländer haben sehr viel Geld, aber sportlich hinken sie derzeit doch hinterher", so der Weltmeister von 1990. In München werde Guardiola jeder Wunsch erfüllt, betonte Matthäus. Guardiolas Vertrag beim deutschen Rekordmeister läuft im kommenden Sommer aus. Bislang hat sich der Katalane noch nicht entschieden, ob er seinen Vertrag in München verlängert oder nicht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-62391/fussball-matthaeus-versteht-haltung-von-guardiola-nicht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com